

Betrifft: Übernahme von Betreuungen von Diplom- und Masterarbeiten

Wien, im Jänner 2017

Ich möchte darauf hinweisen, dass ich ab Ende des WS 2016 keine neuen Betreuungen mehr übernehme und kein DiplomandInnenkolloquium bzw. Betreuungsseminar mehr anbieten werde. Aktuelle Betreuungen sind davon nicht betroffen.

Ich möchte auch darauf hinweisen, dass ich als Zweitprüfer bei Diplom-, Lehramts- und Masterprüfungen nicht mehr zur Verfügung stehe.

Meine Sprechstunde findet in der vorlesungsfreien Zeit bzw. im Sommersemester 2017 nur mehr nach Vereinbarung (office@murrayhall.com).

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Murray G. Hall